

OPOSISI

Polsek Palabuhanratu laksanakan Konseling Penyuluhan di MTS Jami'iyatul Aulad: Meningkatkan Mutu Kualitas Sumber Daya Manusia yang Taat Hukum

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jul 17, 2024 - 08:48



Konseling Penyuluhan di MTS Jami'iyatul Aulad: Meningkatkan Mutu Kualitas Sumber Daya Manusia yang Taat Hukum

Palabuhanratu, 16 Juli 2024 - Unit Binmas Polsek Palabuhanratu telah melaksanakan kegiatan konseling penyuluhan di tingkat SMP/MTS di MTS Jami'iyatul Aulad, Pasanggrahan Palabuhanratu. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 16 Juli 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga 12.00 WIB, dengan tujuan meningkatkan mutu kualitas sumber daya manusia yang taat hukum, khususnya di kalangan pelajar.

Kegiatan konseling penyuluhan ini dipimpin oleh AIPDA Taufik Hadianto S.Pd dan AIPDA Nana S., yang menyampaikan berbagai materi edukatif kepada para pelajar. Adapun rangkaian kegiatan yang disampaikan meliputi:

1. **Wawasan Kebangsaan:** Memberikan pemahaman tentang wawasan kebangsaan baik secara syariat maupun hukum negara yang menjadi pedoman hidup dalam kegiatan sehari-hari para pelajar.
2. **Sanksi Sosial:** Menyampaikan pentingnya mematuhi sanksi-sanksi sosial baik di dunia pendidikan maupun di lingkungan keluarga.
3. **Persiapan Taat Hukum:** Mengedukasi para pelajar agar mempersiapkan diri untuk menjadi individu yang taat hukum dan aturan sejak dini.
4. **Sosialisasi Aplikasi POLRI SuperApp:** Memperkenalkan aplikasi inovatif POLRI yang bertujuan memudahkan masyarakat dalam mencari informasi tentang berbagai macam fitur layanan kepolisian.
5. **Nomor WA Hotline:** Menyampaikan nomor WA Hotline Info-Yanduan Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW untuk memudahkan komunikasi.

Pihak sekolah menyambut baik kehadiran kepolisian dalam kegiatan Binluh ini, yang dianggap sebagai bentuk konseling dan edukasi yang sangat bermanfaat. Kehadiran polisi di sekolah-sekolah diharapkan dapat menjadikan para pelajar lebih disiplin, beradab, dan berakhlak mulia.

Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, serta mendapat respon positif dari para pelajar dan pihak sekolah. Polsek Palabuhanratu berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa guna meningkatkan kesadaran hukum di kalangan pelajar dan masyarakat.